

謹賀新年

デイサービス 新年号

新年あけましておめでとうございます

昨年中は、ご利用者様やご家族様そして地域の皆様より、
暖かいご支援やご理解を賜わり、厚く御礼申し上げます。
本年も利用者様、ご家族様を第一に、デイサービスにたくさんの笑
顔が溢れますよう、更なるサービス向上に努めてまいりますので、
どうぞよろしくお願い申し上げます。

デイサービススタッフ一同



文化祭

秋の大運動会



クリスマス会



グループホーム

新年号

あけましておめでとうございます。

昨年は我慢の年となりました。休日などに何気なく外出することが普通ではなくなりました。
自粛生活は続きますが、少しの間、辛抱して、むつみ園の元気を維持していきたいと思いを。



スポーツ、芸術、欲張ってどちらもやりました。皆様がとても懸命でいらっしゃる
ので職員共が感心させられた次第です。コロナに負けるな！



11月は餃子、パンケーキを皆さんと一緒に作りました。もちろん、
とても美味しく出来上がりましたよ。作ること、食べること、どちらも
楽しいですね。



クリスマス会は例年どおり、職員サンタから、クリスマスケーキ、プレゼントを
お渡ししました。やっぱり定番のイベントが一番盛り上がりやすいですね。
今年も楽しんで頂けたと思います。

